
 

 - 1 -  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さんこんにちは。 

一週間は早いですね。まずは、皆様にお礼です。5月

18 日越谷南クラブの 50 周年記念式典に 15 名の会員

の皆様にご出席を頂きましてありがとうございました。市

川幹事より式典の写真を見させていただきましたが、とて

も賑やかで華やかな式典だったかと思います。南クラブ

様からも御礼の連絡がありました。 

そして、私は 5月 16日～昨日までの日程にて会員ご

家族総勢 23 名でバリ島タマンロータリークラブとの共同

事業であるグローバル補助金、血液冷蔵施設の贈呈式

に行ってまいりました。詳しいことはまた日を改めて須賀

委員長から報告があるかと思いますが、私からはこの 4

泊 6 日の旅について感じたことを卓話とさせていただき

たいと思います。 

 

7 年ぶりに訪れたバリ島は変わらず、活気がありました。

日本人は少なかったですが、オーストラリア、中国、韓国、
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インドからの観光客が多かったです。ガイドを務めてくだ

さったバリ人のウエダナさんと道中いろんな話をいたしま

したが、コロナ禍の 2020 年 3 月から 2022 年 2 月まで

は観光客が激減してしまい、観光産業が中心のバリでは

多くの人が職を失ったと言っておりました。ガイドのウエ

ダナさんも、仕事がなくなり、所有していたバイクを売っ

たり（7 万円くらい）、結婚指輪を売ったりと、生活をして

いくためにかなりご苦労があったと話しておりました。多く

の人は故郷に帰って、畑仕事を手伝ったり、露店で唐辛

子やニンニクを売ったりしてお金を稼いでいたそうです。

バリ島の人々の月給は 3 万円から 5 万円位です。街中

のショッピングモールに行くと、何万とお金が出るので彼

らはそこでは買い物はしません。自給自足のような生活

をして過ごしていたようです。 

そして、コロナ禍での入国規制が解けた 2022年 3月

くらいから観光客は右肩上がりに増えていき、昨年は

1,000 万人の観光客が来たということです。四国の愛媛

県ほどの土地に 450 万人の人口を有するバリ島ですが、

1,000 万人の観光客が訪れるので、中心地では人があ

ふれていました。 

また、バリ島では「世界水フォーラム」ということで、5月

20~21日と主要各国の国際機関の代表者が参加してい

ましたので、水不足の問題（2050 年までに世界の経済

成長を最大 6%妨げると推計されていますが、戦争の引

き金や災害の原因にもなると述べられています。）につ

いて閣僚級の会議がおこなわれ、各国が協力して取り組

むべき課題などについて宣言がなされたようです。その

為、バリ島内の主要道路はそれでなくても渋滞がひどい

のですが、さらに警備が配置されていまして時間帯によ

っては動かない状態になっていました。 

私たちのバスも渋滞で予定よりもかなり遅れての夕食

となったりしました。 

 

今回の目的であるグローバル補助金を使った血液冷

蔵施設の贈呈式がバリ島北部のブレレン県にありますブ

レレンリージェンシー総合病院にいってまいりました。先

ほどの渋滞の話がありましたが、私たちが滞在していまし

たデンパサールのホテルから約 3時間かけていってきま

した。 

到着と同時に病院では私たちの歓迎のセレモニーが

用意されていました。地元のテレビ局や新聞社などが来

ていまして私も取材を受けました。何を言っているのかよ

くわからないままでしたが、なんとか対応することができ、

よかったです。この素晴らしい贈呈式は昨日バリ島内で

放映されましたので、その放映されたものを今、皆様に

見ていただこうと思います。 

このように盛大に歓迎を受け、越谷北 RC とバリタマン

RCの共同事業は無事に支援が完結することが出来まし

たので、大成功ではないかと思っております。 

バリタマンクラブの万亀子さんの尽力によるところが大

きいですが、2770地区の財団部門の承認をもらうまでに

国際奉仕委員長の須賀さんには日本ロータリー財団ま

で交渉し、この共同プロジェクトが無事達成できたことに、

感謝しております。 

そして、参加されました会員の皆様、ご家族の皆様に

は長時間のバスの移動などや、表紙のブレタン寺院に

いくところを旅行会社の勘違いもありまして、バトウール

寺院になったことで大変ご迷惑をおかけしましたこと、心

からお詫び申し上げます。 

バリタマン RC との懇親会では松井さんが歌ったり、ジ

ャカルタに住んでいます太田さんのお孫さんにも来てい

ただき通訳をしてもらったり、須賀さん、渡辺さん、平さん

のお子さんが走りまわって楽しそうにしていたりタマンク

ラブの方々にもかわいがってもらったりと、とても賑やか

で華やかな雰囲気の中、とても盛り上がりました。皆様の

おかげでさらにタマンクラブの方々と懇親を深めることが

出来たのではないかと思います。 

 

改めまして、参加されました会員の皆様、ご家族の皆

様、そして出発前にお志を頂きました皆様、本当にあり

がとうございました。心から感謝いたします。 

 

これからも、ロータリーを通じて素晴らしい事業ができ

ることを楽しみにしたいと思っています。 



 

 - 3 -  

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

国際親善旅行に参加した会員の皆様、お帰りなさい。

そしてグローバル補助金を活用した、血液冷蔵庫の贈

呈式ご苦労様でした。 

（クラブより） 

・先週の土曜日に越谷南ロータリークラブ 50 周年式典

に参加してきました。参加して頂いた会員の皆様あり

がとうございました。当クラブも 50周年を迎えるにあた

って、とても参考になりました。 

・来週の例会は引継例会となっております。念のため今

年度の年度計画書をご持参下さい。詳細につきまして

は、LINE グループにてご案内しますので、よろしくお

願いします。 

 

お客様挨拶 

 

株式会社ウイングロード 代表取締役 藤田 学 様 

 皆様、はじめまして。越谷の下間久里で自動車の整備

会社をやっております株式会社ウイングロードの藤田と

言います。今日、このような場所にお招きいただきありが

とうございます。今日は勉強させて頂きながら今後の事も

考えて行きたいと思っております。よろしくお願い致しま

す。 

 

 

株式会社金熊 代表取締役 斉藤 勇磨 様 

 ご紹介頂きました株式会社金熊の斉藤と申します。私

は埼玉中心に害虫駆除・害獣駆除などの作業を行って

おります。よろしくお願い致します。本日お招き頂きまし

てありがとうございました。今後もご参加させて頂ければ

と思います。 

 

委員会報告 

国際奉仕委員会 須賀 篤史 委員長 

 昨日までバリ島まで国際奉仕事業並びに親善旅行と

言う事で行って参りました。この他に、ウミガメの赤ちゃん

を海に放流する事業というものもやって参りました。子供

達が本当元気に海へ送り出して、大きくなったら戻って

きてねと言いながら、なかなか良い事業ができたと思い

ます。その後も、フリーデイとして皆様それぞれの旅行を

楽しまれておりました。また、バリタマンクラブとの交流会

では、我々は浴衣や甚平を着て日本らしい恰好で参加

させて頂きました。本当に有意義な旅行だったのではな

いかと思います。お餞別を頂いたり送り出して頂いたりあ

りがとうございました。お土産にチョコレートをご用意しま

した。前から回しますので、皆さん召し上がってくださ

い。そして、手元にカシューナッツがあると思いますが、

タマンクラブからのお土産です。以上となります。 

 

親睦活動委員会 小林 巧 副委員長 

 来月 27日（木）に最終例会がございます。多数の方の
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出席連絡は頂いていますが、まだ回答頂いていない方

は 6月 12日までが期限になりますので、お早めにご連

絡頂ければと思います。 

場所は、水天宮駅前にあるロイヤルパークホテルにな

ります。よろしくお願い致します。 

 

会員卓話 

 

須賀 篤史 会員 

『私の趣味について』 

はじめに、若いころ大きくハマったスキーについてお

話します。スキーと言ってもアルペンスキーという競技ス

キーです。夏はニュージーランドへ秋はフランスへ行っ

たこともありました。 

大学時代に競技スキーのサークルに入っておりまし

た。100人くらいのクラブです。 

体育会系ではなかったので、夏場はテニスやドライ

ブ、海に行ったり BBQをしたりと、ほとんど遊んでいまし

たが、冬場の 80％くらいは山にこもっておりました。 

そこで知り合った仲間とは今も続いていますが、スキ

ーの道具にかなりマニアックで詳しく、非常にお金がか

かりました。学年ごとにウェアをどこかのチームモデルで

そろえています。どんなスポーツでもプロはスポンサーの

関係でメーカーは選べませんが、アマチュアはお金を出

せばですがどんなメーカーでも使えるというのが醍醐

味。そのスポーツ自体を楽しむだけでなく、そういった好

きな道具を買うという楽しみを学生時代に覚えてしまい、

今日まで至ってしまっております。 

 

まずはゴルフについてお話しします。始めた時期はタ

イガーウッズ全盛期でした。大学を卒業したとたんに、学

生時代の仲間達と一斉にゴルフを始めて 3か月に一度

ラウンドして勝負をしておりました。少額のお金を賭けて

おりましたが 100円でも負けると悔しく、帰ってから練習

をして次回に挑むということを繰り返して 1年半くらいで

100は切れたかと思います。ちなみにゴルフ人口で 100

を切れない人って全体の 70％だそうです。あれから約

30年経ちましたが、現在千葉 CCのクラブハンデは

10、最高は 8まで行きました。ベストスコアは 71。たしか

4バーディ 3ボギーだったと思います。その日はパター

がものすごく入ってくれたのを記憶しています。ドライバ

ーで OBが出なくなったら、アプローチとパターを練習

すれば 90は切れると思います。70台もいけると思いま

す。 

 

普段は主にこちらのメンバーと千葉 CCで毎週勝負を

しております。2年くらい前でしょうか。大きな声では言え

ませんが、多少のお金を賭けて毎週勝負をして物凄く勝

たせていただきました。 

そのお金を使わず

貯めて、年末にパー

ッと使い切りましたの

がこの写真です。 

東川口の名店「樋

山」で使い切りまし

た。これ松茸です。そ

の時掛かった費用が

これです。ちなみに

ワインも私の自前で

5~6本持ち込み、コ
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ンパニオンも手配、現地へはタクシーで大盤振る舞いし

ました。つまりこの写真に写っている人たちのお金ってこ

とですね。ちなみにこの話を麻雀好きの関さんに話した

ら、「麻雀でもこんなことやってもらいたい」とぼやいてお

りました。最近は仲間内でこんなにお金を賭けるのは良

くないってことでルール改正をしました。 

ここで少し道具へのこだわりをお話しさせていただきま

す。ドライバーもアイアンも何種類もありますが、私のこだ

わりは顔と打感です。顔はまあ見た目の好みですがこん

な感じです。つかまりそうだけど引っかからない、シャー

プだけど易しいみたいなもので、現在たどり着いたのが、

国産品で知る人ぞ知る兵庫県にある三浦技研のアイア

ンです。『いつかはミウラ』と言われているものです。量販

店には売っておりません。アイアンは、大きく分けると軟

鉄鍛造と鋳造がありますが、軟鉄はその名の通り軟らか

く、打感も心地良いため好んで使っております。この辺り

は外国産のクラブにはマネができないと思っていました

が、つい先日のことですが、高橋忠克さんに譲っていた

だいたこの『アーチザン』というアイアン。アメリカ製です

がこのアーチザンを直訳すると「職人」。その名の示す通

り、創始者のマークテイラーは、かつてタイガーから絶対

の信頼を受ており彼のクラブを研磨していたことで有名

な人物です。これは先ほどのミウラよりも柔らかく、現在

はこちらとミウラを交互に使っております。 

パターですがこれにも少しこだわっており、13万ぐら

いしましたが、フィッティングをしてインゴット（つまり鉄の

塊から）削ってもらって 2か月待ってやっと届いたのがこ

れです。 

 

ティファニーブルーのカラーで家族の名前も刻印して

もらいました。最終的には腕の問題だとは思いますが入

る気がします。 

以前、理事長杯の決勝ラウンドに勝ち進んだ時に対

戦した相手が 200万円はするパターを使っていました

が、ことごとくパターを外しており勝たせてもらいました。 

次にグリップですが、皆さんはどのくらいの頻度で交

換していますか? 私は少しでも滑ると嫌で、約 1年もし

くはもっと早いです。たまに人のクラブを借りてツルツル

のクラブを使っている人がいますが、そういう人はあまり

上手ではないです。以前、中島常幸が「クラブを大切に

しない人に上手な人はいない」と言っていました。 

次にトライアスロン関係についてお話しします。12年

前に 60歳で、さらにカナヅチで始めた小林光則さんに

感銘を受け始めたのですが、現在トライアスロンは、年

1~2回大会に参加しています。直近では今週末に館山

トライアスロンに出場してきます。 

 

結婚してからは家族がこんな感じで応援してくれま

す。これもまたお金のかかる趣味で、特にバイクは 140

万しました。前から見るとこんな感じでエアロ効果があり、

30万円くらいのバイクと比べると長距離になればなるほ

ど差は大きくなります。 
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ここにはロングレース時には飲み物が入りストローから

走りながら飲みます。普段、どんな練習をしているかを少

しご紹介します。バイクは公道だと危ないので近隣では

江戸川の河川敷を走っています。南下すると東京湾まで

片道 30キロちょっと、北上するとどこまでも行けますが、

野田橋から関宿城まで往復すると 40キロ。これをレース

前に何回か走っていますが、一人だと退屈です。 

 

これは霞ケ浦湖 1周 90キロを仲間と走りましたが、距

離は関宿城往復の倍以上ですが、仲間と走ると楽しいし

長い距離でも走れます。 

続いてスイムですが週 4~5回、毎朝 4時半に起きて

金町のプールに行き一回 4キロくらい泳いで越谷に帰り

出勤というのが朝のルーティンです。来月くらいからは

OWS という海でのスイムだけのレースが始まりますので

千葉や神奈川へ海錬もいきます。 

皆さんは何キロ泳

げますか? 私は 10

キロのレースに出た

ことがあります。ちょ

っとこれは異常と言

われるかもしれませ

んが、数年前に仲間

と津軽海峡を泳いで

横断したことがありま

す。遠くで大きなマ

グロが跳ねたのを見

られましたが、泳いでいる近くでサメがいたそうです。 

年末になると煩悩スイムというイベントがあり、プール

で煩悩の数の 108往復をしてその後に忘年会をしま

す。 

つづいてランですが去年はハーフ 2回、30キロ 2

回、フル 2回の大会に参加しました。フルマラソンのベ

ストタイムは 3:29:00をこの間 3月に出しました。 

私もロータリアンと

してレースに出るとき

はエンドポリオ Tシャ

ツで出場しています。

この黒い Tシャツは

櫻井さんに頼んで作

ってもらいました。 

よくマラソン大会で

コスプレランナーって

いるのですが、知り合

いに一人いまして、

「なんでコスプレするの?」って聞いたところ、見知らぬ人

たちに「○○がんばれ（例えばスパイダーマン、アナ雪の

エルザ）」って言ってくれるのが本当に力になって、それ

から普通の格好で走りたくなくなったそうです。ちなみに

エンドポリオ Tシャツ着で数年経ちますが、エンドポリオ

がんばれなどと言われたことはないですね。ロータリーの

世間での認知度の低さを痛感せざるを得ないですね。 

ランは月に最低 100キロ走っており、レース時期は

200キロ走ります。よくそんなにできるね? と言われます

が、私とよく飲む人はご存じですが、飲みに行くときは会

場まで走って行ったりとコツコツ少ない距離を稼いだり、

遊び心を忘れずに練習をしています。例えばですが、山

手線一周ランニング。約 42キロあります。 

 

朝、鶯谷の銭湯に集合してロッカーを借りて着替えを
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預けスタート、いかがわしいホテル街を通り上野へ、朝な

ので閑散したアメ横を通り過ぎ御徒町へ、各駅で写真を

通ります。みんなでペチャクチャしゃべれる速度で走りま

す。 

 

原宿と巣鴨では人種が全然違います。新宿のデパ地

下で美味しい大福を食べたりと楽しいです。最後は銭湯

でさっぱりしてからの打ち上げです。皆さんもいかがです

か? 「できるわけないだろ」と声が聞こえてきそうですが、

少し聞いてください。山手線の駅区間は大体 2~3キロ

です。山手線沿いを走りますので辛かったら次の駅で離

脱して鶯谷に帰ってお風呂入って帰ればいいのです。

これならいかがでしょうか? 今日は半分まで、次回はもう

少し先、その次は一周完走という具合で制覇した人は沢

山います。ご興味がありましたらお声がけください。 

こちらは山を走るトレイルランニングです。きついです

が、山の空気は美味いし季節を感じ景色もきれいで楽し

いです。 

 

これは少し特殊なもので、スイムランというパートナー

と 2人でトレランとスイムを交互に繰り返してゴールを目

指します。トライアスロンと大きく違うのは何度もスイムとラ

ンを繰り返すところです。靴のまま湖を泳ぎ向こう岸に上

陸して走ります。このパドルといってスイムの練習器具な

のですがラン何キロスイム何メートルや門限を記入して

見ながら走ります。丸沼の湖はとてもきれいでこんな大き

なニジマスを間近で見たり、夏休みの頃なのでカヌーを

楽しんでいる親子と湖上ですれ違ったりします。 

 

きついのですがとても楽しいです。野を駆け湖や沢を

渡って土管の中もくぐります。大人の夏休みです。 

つづいてはグルメやワインについてです。 

小さい頃から若松さんに行くと、あそこのポン酢をもら

いそれを家で使っていました。小さい頃から食べることが

好きで今はワイン会で知り合った仲間に誘われ予約困

難なフレンチレストランやお鮨屋さんに月に 1~2回行っ

ています。 
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わざわざ富山にお鮨を食べに行ったりもします。 

 

高級品だけではなく B級グルメも好きで、これはラー

メン二郎系のラーメンで、デカ盛りで味が非常に濃くこっ

てりで美味しいです。東川口のあるお店に大濱会長を連

れて行ったのですが、彼も非常にハマってしまい、このラ

ーメンのせいで二人共だいぶ太ってしまった時がありま

した。夕方一人で食べに行くと現地でばったり出くわした

こともありました。 

 

このワインセラーは 150本くらい入るのですがすでに

ほぼ満杯です。入りきらなくなった普段飲み用の安いワ

インは、家の涼しいところに保管します。 

昨年は娘の生まれ年である 2020年のワインを一通り

集めました。二十歳になった時に乾杯する予定で、5大

シャトーやブルゴーニュのその頃に飲み頃になりそうなワ

インを 15本くらい集めました。5万円以上するワインは、

ワイン会の時などに一人 1本持ち込む時用として買い

置きしてあります。死ぬまでにセラーの中のすべてのワイ

ンを飲み干せるのか心配です。 

独身生活が長かったので料理ができるようになり、そ

のまま楽しくなってよく作るようになりました。肉じゃがな

どの家庭料理から少し本格的なフレンチ（かなりなんち

ゃってですが）まで作ってそれに合わせてワインを飲み

ます。 

 

最近では YouTubeなどで有名店のシェフが家庭でも

できる料理レシピを紹介してくれているのでそれを見て

研究しております。 

時間があったら料理教室へ通いたいです。料理道具

のこだわりは、ブレンダーでポタージュや自家製ドレッシ

ングを作ったり、圧力鍋でビーフシチュー、低温調理機

でローストビーフやチャーシューを作ります。ワイングラス

も一通り集めました。本当は食器も集めたいです。これ

は妻の誕生日にひと通り作ってあげたのですが喜んでも

らえました。今年から娘が幼稚園に上がったのでキャラ

弁にも挑戦したいと考えております。 
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これは、半分投資ですがこんな物も集めています。ポ

ケモンカードと言います。 

 

これは小林幸子とのコラボのものですが、世界 100枚

限定で、170万円で譲ってもらいました。元は数千円で

すがイーベイという海外のオークションサイトでは 1,000

万円近くで取引された履歴があります。毎年夏にポケモ

ンのイベントがあり、カード相場が上がるので、いよいよ

手放そうと思いすべてのカードをその道の詳しい人に預

けました。 

以上が現在の趣味ですが、今後はジェットスキーの免

許を取って家族で湖を走ったり、小笠原でイルカと一緒

に泳ぐドルフィンスイムに行きたいと思っております。 

スマイル報告
・本日も宜しくお願いします。南クラブ 50 周年に参加さ

れた皆様ありがとうございました。 

大濱 裕広 

・バリ島に参加されました皆様、ありがとうございました。

とても有意義な時間でした。 

大濱 裕広 

・藤田さん、斉藤さん、ようこそいらっしゃいませ。須賀さ

ん卓話楽しみです。 

松﨑 義一 

・藤田さん斉藤さんようこそ。 

須賀 篤史 

・国際親善旅行では大変お世話になりました。参加メン

バーの方々ありがとうございました。 

黒田 幸英 

・バリ島旅行、参加の皆様大変お世話になりました。須

賀委員長ご苦労様。卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 

・バリ島旅行、大変お世話になりました。良い思い出がで

きましたね。 

小林 光則 

・Rotary in バリ島、大変お世話に成りました。ありがとう

ございます。本日も例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

・本日宜しくお願いします。国際旅行ご苦労様でした。 

松井 昭夫 

・お客様ようこそ!!楽しんでいって下さい。国際親善旅行

大変お世話になりました。会員卓話、須賀さん楽しみ

です。 

今井 英治 

・国際奉仕旅行おつかれさまでした。南 RC50周年に参

加された方もおつかれさまでした。本日も宜しくお願

いします。 

渡辺 裕介 

・インドネシア支援お疲れ様でした。 

青木 清 
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・国際親善旅行に行かれた皆様、お疲れ様でした。 

中澤 伸浩 

・バリ島旅行、お世話になりました。須賀さん卓話楽しみ

です。 

大熊 正行 

・新沼会員、バリ島のプールでの泳ぎお疲れ様でした。 

大熊 正行 

・バリお疲れ様でした。須賀会員、卓話楽しみにしていま

す。 

小野寺 瑛子 

・南ロータリー50 周年ご参加の皆様、先日はお疲れ様

でした。又、バリ島にご参加の皆様お疲れ様です。 

深野 秀和 

・須賀さん卓話楽しみにしております。 

髙橋 忠克 

・須賀会員、卓話宜しく。楽しみにしています。 

宮﨑 敏博 

・①須賀さん、本日の卓話よろしくお願い致します。②お

客様いらっしゃいませ。 

鈴木 英男 

・須賀会員、卓話楽しみにしております。 

江口 公晴 

・お客様ようこそ。須賀さん本日卓話楽しみにしていま

す!! 

櫻井 保彦 

・本日も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 

・本日も宜しくお願い致します。 

伊藤 純 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          35名 

出席率          86.0 % 

 

 

 本年度の重要事業であるグローバル補助金を活用し

て、インドネシアのバリ島の病院へ血液貯蔵冷蔵庫を寄

贈しました。 

 

血液冷蔵庫がこちらです。 

 

当日はバリ TVや新聞社などメディアも参加しました。 

 

バリ・タマンクラブと記念撮影しました。 

 

 

国際奉仕事業 in バリ島 
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大濱会長が代表して挨拶しました。 

 

 

 

 翌日は、海亀の赤ちゃんの放流やバリ島世界遺産の

寺院を観光、パートナークラブであるバリ・タマンクラブと

の会食と意義ある国際親善旅行を楽しみました。 

国際奉仕事業の同日、越谷南 RC50周年式典が浅

草ビューホテルで開催されました。 

 

当日は浅草三社祭が開催されていました。 

 

見学に来ましたが、市川幹事はもうグロッキーでした。 

 

カフェで一服してご機嫌が直りました。 

越谷南 RC50周年式典 
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大濱会長からのお祝いを渡しました。 

 

当クラブからは 15人参加しています。 

 

各座席にはプログラムとメニューがありました。 

 

式典が開始され、式典プログラムが進みます。 

 

 

待ちに待った乾杯をしました。 

 

参加している会員も食事を楽しんでいました。 

 

催し物として演奏がありました。 

 

 バリ島の国際奉仕事業、越谷南 RCの 50周年式典

に参加された皆様、大変お疲れ様でした。 


